
SPD  braucht  den
Verfassungsschutz
SpOn: „Die SPD-Obfrau im NSU-Untersuchungsausschuss, Eva Högl,
erwartet  schwierige  Diskussionen  der  Parteien  über  die
geplante Reform des Verfassungsschutzes. ‚Wir werden bei den
Reformen Streit bekommen‘, sagte Högl im „Morgenmagazin“ der
ARD. Ihre Partei strebe an, den Verfassungsschutz in seinem
derzeitigen Umfang beizubehalten. „Ich bin nicht dafür, den
Verfassungsschutz abzuschaffen oder zu verkleinern“, sagte die
Bundestagsabgeordnete.“

Ich  wiederhole  mich:  Wetten  wir,  dass  es  den
Inlandsgeheimdienst in einem Jahr – oder besser 2017 – genau
so  wie  heute  noch  geben  wird?  Ohne  dass  sich  irgendetwas
geändert hätte? Jede Wette!
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